
Subject: Aw: Schwartee extrakt wirkt besser als Fin! 
Posted by knopper22 on Fri, 07 Sep 2012 05:15:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

oha dann kommen aber noch ein paar Fragen auf, wenn es soo tief systemisch eindringt warum
wirkt es dann topisch so schlecht? Noch dazu mit nem guten Penetrationsmittel? Is ja immerhin
schon n Unterschied ob man die Pille nur anfässt oder sich das Zeug mit PG-40 draufschmiert.

und mit den mehreren Molekülen is ja auch interessant. Könnte es dann evt., theoretisch noch
andere "Fins" geben die vielleicht einen ähnlichen Effekt erzielen, nur mit weniger NW's?
Ich weiß kommt man sowieso nie ran, aber evt. zieht es ja Merck aus dem Hut wenn das Patent
jetzt ausläuft.   
oder eher unwahrscheinlich?
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